

codia

## Neue Kunden

**[03.02.2010] Fünf Kommunalverwaltungen hat die Firma codia als Neukunden gewonnen. Die auf dem ECM-System d.3 basierenden Lösungen werden in verschiedene Fachanwendungen integriert.**

Beim Dokumenten-Management und der elektronischen Vorgangsbearbeitung setzen die Städte Erkrath, Wesseling und Sankt Augustin, das Landratsamt Haßberge und der Kreis Höxter auf Software der Firma codia. Wie das Unternehmen mitteilt, werden die auf dem ECM-System d.3 von d.velop basierenden Lösungen dabei in verschiedene Fachanwendungen integriert. Erkrath will mit der ECM-Einführung Verwaltungsprozesse verbessern sowie die rechtlichen Anforderungen im Rahmen der EU-DLR erfüllen können. Die Stadt Wesseling führt die codia-Lösung zunächst für Schriftgutverwaltung ein. Auf den verwaltungsweiten Einsatz der Software setzt Sankt Augustin. Im Landratsamt Haßberge wird in einer ersten Phase die Kfz-Lösung implementiert. Auch der Kreis Höxter, der derzeit sein Altarchiv in der Kfz-Zulassung ablöst, setzt auf die Kfz-Lösung von codia.

(rt)

<http://www.codia.de>

Stichwörter: Dokumenten-Management, codia, Dokumenten-Management, Enterprise Content Management (ECM)